

# PAROISSE SAINTE ANNE EN CAMBRESIS

Site internet :

[sainte-anne.cathocambrai.com](http://sainte-anne.cathocambrai.com)

Email :

[sainte-anne@cathocambrai.com](mailto:sainte-anne@cathocambrai.com)



**Maison paroissiale de Clary - 4 tour de l'église - Tél. 03 27 85 14 79.**

**Permanence "accueil paroissial" : lundi – mardi - jeudi de 10 heures à 11 h 30**

**Permanence baptême : Le 2e samedi de chaque mois de 10h à 11h30**

**et le 4ème vendredi de chaque mois de 18h à 19h30**



« l'espérance ne déçoit pas »  
(Rm 5, 5).

N° 30 – Année 2025

<u>Samedi 19 juillet</u>	14h30	Villers-Outréaux	Mariage de Kevin Leitte Rodrigues & Heidy Pilard
	14h30	Montigny	Mariage de Mickaël Leclercq & Ophélie Ewert
	18h00	Ligny	Célébration de la Parole
	16 <sup>e</sup> dimanche du Temps ordinaire		
<u>Dimanche 20 juillet</u>	10h30	Dehéries	Messe à l'occasion de la ste Anne
	11h00	Caudry – Basilique	Messe
	12h00	Ligny	Baptême de Timothée
<u>Mardi 22 juillet</u>	10h00 à 11h30	Clary	Permanence
<u>Mercredi 26 juillet</u>	09h30	Ligny	Messe
<u>Vendredi 25 juillet</u>	09h15	Villers-Outréaux	Messe après le chapelet de 8h45
	18h00 à 19h30	Clary – Maison paroissiale	Permanence baptême
<u>Samedi 26 juillet</u>	14h30	Villers-Outréaux	Mariage d'Anthony Lefevre & Jeanne Coquelle
	14h30	Maretz	Mariage de Florent Lacroix & Brenda Florin
	14h30	Clary	Mariage de Kylian Fuscien & Eloïse Gumez
	16h30	Bertry	Baptême de Cyprien & Elyo
	18h00	Bertry	Messe à la chapelle Sainte-Anne. Sauf en cas de mauvais temps

17<sup>e</sup> dimanche du Temps ordinaire - 5<sup>ème</sup> Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées  
«Heureux celui qui n'a pas perdu l'espoir»

<u>Dimanche 27 juillet</u>	10h30	Maretz	Célébration de la Parole
	11h00	Caudry – Basilique	Messe

## À noter

Dans un message délivré à l'occasion de la Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées le 27 juillet prochain, le Pape exhorte les anciens à persévérer avec confiance dans le Seigneur, tout en se laissant renouveler chaque jour par la rencontre avec Lui, dans la prière et dans la sainte messe. Il invite également les jeunes à bénéficier du témoignage des personnes âgées pour se projeter dans l'avenir avec sagesse.

Le Pape Léon XIV invite à ne pas oublier les personnes âgées, «signes d'espérance». Car «embrasser une personne âgée nous aide à comprendre que l'histoire ne s'épuise pas dans le présent, ni ne se consume dans des rencontres fugaces et des relations fragmentaires, mais qu'elle se déroule vers l'avenir», rappelle-t-il. Léon XIV note «combien de fois nos grands-parents ont été pour nous un exemple de foi et de dévotion, de vertus civiques et d'engagement social, de mémoire et de persévérance dans les épreuves». Ce bel héritage, transmis avec «espérance et amour», ne serait «jamais assez, pour nous, motif de gratitude et de cohérence», souligne le Pape.

Retrouvez les feuilles d'annonces sur le site internet de la paroisse.